

1年間、ありがとうございました

明日でそれぞれの学年での生活が終わります。通常とは違う生活の中で過ごした1年間、子ども たちにとって、どんな 1 年間だったでしょうか? 楽しみにしていた行事が中止になったり、通常 のように生活ができなかったりと色々と我慢しなければならないことも多かったと思いますが、 「楽しかったなぁ」「頑張ったなぁ」「うれしかったなぁ・・」そんな思いが残ってくれていたら嬉 しく思います。コロナ禍ではありましたが、この 1 年間で子どもたちは、日常生活や行事など、 色々な体験を通して心身共に成長し、4月とは少し違う表情が見られるようになっています。また、 これから、どんな姿を見せてくれるのかとても楽しみです。

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、保護者の皆さまには色々とご不便を おかけしたことと思います。1年間ご理解ご協力いただき本当にありがとうごいざいました。

新年度からは、新入生を迎えて、また、新たなスタートとなります。新年度もよろしくお願いい たします。





もうすぐ春休み 🧢



26日から春休みになります。次の学年になる準備期間です。新しいスタートがきれるように しっかりと準備をお願いします。

<春休み中にすること>

☆1年間で学習したことの確認

ノートやテスト、プリント類を整理する。算数・漢字の読み書きなどの復習をする。

☆持ち物の整理と新学期の準備

道具箱や絵の具、習字セット等を整理し、足りない物を確認する。

☆規則正しい生活

早寝早起き、朝ご飯(いつもと同じように朝食をしっかり食べられるようにお願いします。)